

## FAQs – Actos de Graduación 2025

## **Preguntas generales**

#### 1. ¿Dónde se celebran los Actos de Graduación de La Salle-URL de 2025?

Todos los Actos de Graduación se celebran en la Sala de Congresos de La Salle-URL (C. Lluçanès 42).

#### 2. ¿Cuánto duran los Actos de Graduación?

Los Actos de Graduación duran aproximadamente entre dos horas y dos horas y media (2 h - 2 h 30').

#### 3. ¿Qué ocurre si no puedo asistir a mi acto?

- · Si no te has registrado para participar, no pasa nada.
- · Si estás registrado, es importante que informes al correo graduacio@salleurl.edu para que tus entradas queden canceladas y no te esperemos en el evento.

#### 4. ¿Cómo sé a qué ceremonia y qué día y hora tengo que ir?

En la <u>página web</u> encontrarás la información de todas las ceremonias, con el detalle del día y la hora de cada una de ellas.

## 5. ¿En qué idioma serán los actos de graduación?

En los tres idiomas oficiales de La Salle-URL: catalán, castellano e inglés.

#### 6. Si no he presentado mi trabajo final de grado (TFM), ¿puedo asistir al acto?

Sí, no hay problema. Durante los Actos de Graduación no se entrega ningún tipo de diploma. El único requisito para ser convocado es estar matriculado en el TFM por primera vez en el curso 24-2.

#### 7. Si no estoy matriculado en el TFM, ¿puedo asistir al acto?

Solo los alumnos matriculados en el TFM por primera vez, durante el curso 24-25, están convocados a participar en el evento. Si estas matriculado por segunda o tercera vez, ya se te convocó en el pasado. Ahora bien, puedes asistir al evento, pero como invitado, es decir, como público.

## Entradas y acceso

#### 8. ¿Con cuántos acompañantes puedo acudir a mi acto de graduación?

Puedes invitar a un máximo de tres acompañantes.

#### 9. ¿Los niños cuentan cómo acompañantes? ¿Y los bebés?

Si el niño ocupa un asiento, sí, cuenta como invitado.



En caso de que no ocupe asiento y esté junto a algún familiar, no hay que sacar entrada para él, ya que no cuenta como acompañante.

#### 10. ¿Dónde puedo reservar las entradas para mi acto?

En la <u>página web</u> encontrarás un botón habilitado con el enlace al formulario donde apuntarse y te enviaremos las entradas por correo electrónico.

### 11. ¿Tengo que llevar las entradas impresas? ¿Con el QR es suficiente?

No hace falta que las imprimas, con enseñar el código QR desde el teléfono es suficiente.

#### 12. ¿Habrá retransmisión en streaming?

Sí, los Actos de Graduación se podrán seguir en *streaming*. En la <u>página web</u> se facilitará el enlace para poderlos ver, que podrás compartir con quien quieras.

#### 13. ¿Puedo escoger los asientos de mis acompañantes? ¿Y mi asiento?

- · El asiento de los invitados será libre. Pero te llegará un correo de WEEZTIX con las entradas para que se las des a tus invitados. Quizá te llegan al correo *spam*.
- · El asiento de los estudiantes se asignará por orden alfabético. Recibirás las entradas por correo electrónico. Fíjate que el remitente de las entradas será WEEZTIX . Quizás te llegue a tu correo *spam*.

# 14. ¿Hay algún acceso para personas con movilidad reducida y para cochecitos?

Sí, a la hora de reservar las entradas deberás marcar la casilla de acceso para personas con movilidad reducida.

#### 15. ¿Hay aparcamiento para coches y motos?

Sí, en el campus de La Salle-URL hay un aparcamiento público, pero no podemos asegurar que tenga plazas libres el día de los eventos. Al aparcamiento se accede por C/ Lluçanès, 43. También hay un aparcamiento público en la Plaza de la Bonanova.

## Otras preguntas

#### 16. ¿Cuál es el código de vestimenta?

El código de vestimenta para todos los Actos de Graduación es formal.

#### 17. ¿Dónde podré ver las fotografías de mi acto?

A los Actos de Graduación acudirá un fotógrafo oficial. Las fotografías de todos los eventos se colgarán en el <u>perfil de Flickr</u> de La Salle-URL para que las podáis descargar gratuitamente. También habrá un *photocall* al final del acto en el exterior del teatro.



## 18. ¿Dónde recojo mi diploma una vez celebrado el acto?

Una vez termines tus estudios y recibas tu certificado de notas, podrás iniciar la solicitud de tramitación del título en la Secretaría General, que se encuentra en la planta baja del edificio Sant Jaume del campus.